

CHAUSSEZ VOS BOTTES

Associée au Salon de l'Agriculture Nouvelle-Aquitaine, l'opération « *Chaussez vos bottes* » permet de mettre l'agriculture régionale en lumière sur un temps donné. Lancée au printemps 2022 par la Région Nouvelle-Aquitaine, la Chambre d'agriculture de Nouvelle-Aquitaine, le Salon de l'agriculture de Nouvelle-Aquitaine et l'Agence de l'Alimentation Nouvelle-Aquitaine, l'opération #chaussezvosbottes propose visites d'exploitation, rencontres, débats, marchés de producteurs... Un calendrier de ces

événements, couvrant la période du 15 mars au 30 juin 2023, est proposé pour permettre au public de rencontrer et de mieux connaître ceux et celles qui contribuent au quotidien à notre alimentation saine et durable. Le Salon de l'Agriculture de Nouvelle-Aquitaine s'inscrit dans cet agenda de rendez-vous agricoles (visites d'exploitation, d'entreprises ou de centres de formation, rencontres, débats, marchés de producteurs, portes ouvertes...) qui seront recensés sur le site : www.chaussezvosbottes.fr